

Stellungnahme

Eingebracht von: Panosch, Christina

Eingebracht am: 28.08.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit erhebe Einspruch gegen das neue Epidemie Gesetz Dokumentennummer:
BEGUT_COO_2026_100_2_1781010, da es meiner von der Verfassung gewährleisteten
Grundrechten und den Menschenrechten auf Selbstbestimmung und Freiheit widerspricht.
Niemand hat das Recht, anderen diese in den Artikeln 1 bis 29 der Deklaration der
Menschenrechte festgehaltenen Rechte und Freiheiten wegzunehmen. Hier steht ganz eindeutig:
Die Menschenrechte gelten immer und dürfen nie geändert oder anderen Menschen vorenthalten
werden.

Ich ersuche um Rückmeldung dass mein Einspruch registriert und auch gezählt wurde.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Christina Panosch